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新年度 部長公式訪問 

今井 利子 
新しい期の部長訪問の７月例会の開会は、大役を終えた鳥

居会長の開会宣言・点鐘で始まった。中西部西野部長を始め、

主査、事務局長のご出席で賑やかな例会である。 

 藤井メンの司会で、今月の聖句は大橋連絡主事の心に残っ

た句で、熊本地区の上にも思いを寄せた。 

 部長主題で“世界を見つめていこう”１つのクラブで難し

い事は、他のクラブと力を合わせてなど身近で実践出来るス

ピーチを、次いで部長司式

で新旧会長の交替式があり、ベテ

ランの杉浦会長の胸に会長バッジが光る。 

 食事と歓

談 の 後 、

YMCA か

らの連絡事

項に続き、

各主査の抱

負に新しい

年度への思いが伝わる。 

メンバー卓話「キリスト教の暦」のテーマで杉浦メンの、

いつものよく分かる丁寧なお話に聞き入る。救い主を待つア

ドヴェントからキリスト生誕のクリスマス、一般に言う復活

の日イースター、そしてその日から 50 日を現す五旬祭、聖

霊降臨祭ペンテコステと大事な行事を進める事がキリスト教

の暦という。その後は教会の半年として次のアドヴェントに

向かう。時間の流れに区切りをつけるためにあるという。ノ

ンクリスチャンの私にも少しは分かるように説明して下さっ

た。イエス様を常に身近に感じ、広～い心で平和を願い、常

に感謝を怠らない戒めのように思った。   〈次頁に続く〉 

７ 月 統 計 

第１例会出席者数 例会出席率 B F 統 計 

メンバー  17 名 出席者 17 名 日本   100ｇ   累計 1991ｇ 
ビジター   ７名 メイキャップ 0 名 外国     ｇ  累計    95g 
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ゲスト 名 合   計 17 名 現金 円    累計 円 
コメット １名 在籍者 19 名 提供者：今井、桑原、杉浦、武井 
合   計 25 名 出席率 89.5％ 

     藤好、保田、渡辺 
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７月例会報告 

８月第１例会プログラム 
大阪センテニアルクラブと合同納涼例会 

 

日時：2016 年８月 17 日（水）18：30～20：30 

場所：ホテルグランヴィア大阪 

 

              司会 鳥居 翠 

１. 開会点鐘          藤井大祐会長 

2. ワイズソング 

3. 聖句朗読          国友 朝子 

4.  ゲスト・ビジター紹介    両クラブ会長 

５. 強調月間スピーチ      藤井大祐会長 

６.  食前感謝「日々の糧」＆食事 

７. 「フラとウクレレタイム」 

フラチーム：カフラオナホクオカモアナパキピカ 

センテニアルクラブウクレレバンド 

８. お誕生祝い. 

９. YMCA の歌 

10. 閉会点鐘         杉浦眞喜子会長 

MOTTOES (2016-2017) 
国際会長主題 ：“Our Future Begins Today ”「私たちの未来は、今日から始まる」 

アジア会長主題：“Respect Y’s Movement”「ワイズ運動を尊重しよう」 

西日本区理事主題：ワイズ魂で 更なるワイズの活性化を 

中西部部長主題：世界をみつめ、地域とあゆむ 

クラブ会長主題：－響き合う心と心－ さらに 

 

聖書のことば 

いつも喜んでいなさい。絶えず祈りなさい。すべての

事について感謝しなさい。 

（テサロニケ人への第１の手紙 ５章 16 節） 

選者 国友朝子 



 

 

新しい年度に決意を与えられたようないい例会になった。

杉浦さん、そしてご一緒に考えて下さった江見さん、有難う

と心から感謝を。 

…………………………………………………………… 

第 19 回西日本区大会前夜祭に参加して 
                    吉田 由美 

昨年の区大会から１年、あの感動を遥か昔の出来事のよう

に感じるのは私だけでしょうか。 

今年の区大会の前夜祭には『出演』という形で参加させて

いただきました。 

今期の主任が主なメンバーのバンド、名付けて「Whole 

New Y's ホールニューワイズ（全く新しいワイズ）」。演奏

は、地域奉仕主任・川上孝司さん（マンドリン・バンジョー）、

Y サ主任・河合久美子さん（フルート）、EMC 主任・小野勅

紘さん（ギター）、この３人に主任ではない吉田（ボーカル・

フルート）と川上主任のお声掛けでピアノの福谷さちこさん

の５名です。 

当初、ギ

ターとフル

ート２本そ

れにマンド

リンで何を

聴かせれば

良いのか、

しかも４人

の演奏レベルも異なっており頭を抱えておりました。遠藤理

事に直接お聞きすると、『会場の参加者みんなを歌わせてほし

い！』というご指示を頂戴して、漸く方針が決まりました。

しかし、大勢の人に歌って頂くにはリードボーカルと鍵盤楽

器が必要です。そこで川上さんが福谷さんにお声を掛けて下

さって、私はフルートではなく歌での参加で、バンドらしく

形が定まりました。 

５人で合わせるのは本番１回のみという不安を抱えなが

らも、各自の個人練習を信じて本番に臨み、遠藤理事夫妻や

国際交流主任・中井信一さん、フラダンスで、ゆみねえ（石

田由美子さん）も加わって、結果的には会場中が楽しく歌の

輪に包まれたのではないかと思っています。 

１曲だけでしたが河合主任とフルートデュエットが出来

た事で、私自身その楽しさに味を占めてしまい、今後も聞か

せる場があればなあ～と考えています。皆さま、この奴たち

にお座敷のお声掛けをお待ちしております。 

第 19 回西日本区大会に参加して 
                    国友 朝子 

６月 24 日から 25 日にかけて第 19 回西日本区大会が大

阪で開催されました。アジア地域会長の E．Ong 氏、渡辺 隆

東日本区理事をはじめ東西各地から 750 名のワイズメン、

メネット、コメットが集いました。 

 初日のバナーセレモ

ニーは例年とは違った

演出です。各会長は舞

台に着席し、その場で

バナーを掲げるのです。

我らが鳥居会長は薄紫

色の美しい絽の訪問着で、ひときわ目立って優雅な姿。私た

ちは座席で黄色い声を

張り上げてエールを送

りました。 

 開会式の後、特別企

画として遠藤理事こだ

わりの「東日本大震災

をあらためて考える」という講演がありました。講師は石巻

広域クラブの清水弘一さんと、現地でワイズメンとして､また

牧師として何度となく活動してこられた熊本ジェーンズクラ

ブの立野泰博さん。立野さんの「現場で人に寄り添うことが

できるか」と言う言葉を覚えて被災地に心を寄せていかねば

なりません。 

 懇親会は一年

ぶりに会う友と

旧交をあたため、

元気を、無事を

確かめ合うチャ

ンスです。今年

のパーティは理

事ご夫妻が徳島県出身とあって締めは賑やかに阿波踊り。た

いへん盛り上がりました。 

 翌日の報告、表彰では私た

ちは大満足となりました！ 

Ｙサ・ユース事業最優秀賞が

中西部の「六甲山 YMCA へ

集まろう」にいただけたので

した。土佐堀Ｙの留学生、ユ

ースリーダー、六甲部、阪和

部のワイズメン、コメットも巻き込んで皆で楽しく活動でき

た事業で、吉田由美主査をふくめてうれしさも格別です。ま

た地域奉仕・環境事業でも FF 献金最優秀賞、BF 特別賞はオ

ナーロール 10 年連続に対していただきました。こうしてみ

ると鳥居期はかなり充実した良き一年であったことがわかり

ます。20 周年に向けてまた元気で！ 

７月第２例会報告抄 

 

日時：2016 年７月 20 日（水）18：30～20：30 

場所：大阪 YMCA 504 号室 

出席者：15 名 

  

会に先立って、西日本区大会での各種表彰について、鳥

居直前会長より紹介報告があった。 

１. 2015-16 年度 本会計、ニコニコ献金会計、基本ファ

ンド会計について、決算報告並びに監査報告がなされ、

其々承認された。ニコニコ献金会計の繰越金 111,720

円は基本ファンド会計に繰り入れられた。 

２. 2015-16 年度クラブファンド会計決算報告がなされ、

承認された。 

３. 大阪 YMCA 関係行事、チャリティーラン、土佐堀カー

ニバルにそれぞれ参加協力することを確認、また大阪

YMCA安全の日キャンペーンに2万円寄付することとし

た。 

４. 瀬島恵子さんの入会を承認、9 月第 1 例会で入会式を

行う事を決定した。 

５. CS 事業として、「アトリエゆうハウス」が行う「六甲山

YMCA でのバーベキュー」（費用 106,860 円）を支援

することに決定。 



 

   

 

 YMCA ニュース  
 

★第 279 回 早天祈祷会 
日 時：2016 年 8 月 19 日（金）7:30～8:30  

証 し：貝 容子（かい ようこ）さん（大阪 YMCA スタッフ）  

場 所：大阪 YMCA 会館 10 階チャペル  

☆ユースリーダー安全支援金ご協力のお願い 
大阪 YMCA では、YMCA 運動を支え発展させていく担い手であ

るユースボランティアリーダーの安全と研鑽のために、研修などに

用いられる募金を実施しています。みなさまのご協力をお願いいた

します。 

募金方法：一口 1,000 円 

募金期間：2016 年 7 月 1 日(金)～8 月 31 日(水) 

受付窓口：各YMCA、大阪YMCA本部事務局（06-6441-0894） 

☆阿波踊り＆山の学校体験ツアー  
日 時：2016 年 8 月 12 日（金）～ 8 月 13 日（土） 

行 先：徳島県徳島市 徳島 YMCA（往復貸切バス利用） 

宿泊先：ふれあいの里さかもと（徳島県勝浦） 

    ※徳島 YMCA の連に参加し実際に阿波踊りを一緒に演舞

します。見るだけでなく一緒に踊り楽しめます！宿泊は

廃校になった小学校を地元のみなさんで守られている

「ふれいの里さかもと」です。地元の旬な食材を使った

朝食はとてもおいしく、こんにゃく作りにも挑戦します。 

主 催：YMCA エイジングセンター（06-6441-0815） 

 
なかのしまの 20年 

杉浦 眞喜子 
２．チャーター 

1996 年 9 月に設立総会を終えた私たちがまずしたの

が、国際へのチャーター（加盟認証）の手続きでした。そ

こで問題になったのが、クラブの正式名。私たちは、 

“Osaka Nakanoshima Y’s Women’s Club” とし

たかったのですが、その頃は“ Y’s Men’s Club”と

いう名前しか認められていませんでした。 しかしその時

の国際書記  Ingver Wallin が、“The Y’s Men’s 

Club of Osaka Nakanoshima Y’s Women” という

名前を勧めて下さって、それが、我がクラブの正式名にな

りました。「Ingver が付けてくれた名前」として、私はち

ょっと“自慢”だったのですが、他のメンバーはそのこと

に気づいて下さっていたかどうか？ 

 チャーターナイトを 1997 年２月 11 日と決め、国際

への手続きも順調に進み、私たちは、初めてのことだらけ

でしたが、手分けして準備に取り掛かりました。 

バナー作りは、戸田亜理子さんを中心に、親クラブセン

テニアルのバナーからあの３本川を頂き、中之島のバラ園

のバラ、特に野バラをイメージして……と。今頃思い出し

たのですが、あのバラの花は、その内私たちの手で、刺繍

で埋めていこうということになっていました。（未だ無地

のまま……） 

 チャーターナイトの会場は、その時のセンテニアル会長

栗山さんが大丸におられた関係で、ホテルグランヴィア大

阪を紹介して頂き、そこに決めました。冊子の編集・作成

は桑野さんを中心に、何回も編集委員会を開きながら進め

られました。会員紹介欄の顔写真の内、何人かの分は長尾

有理さんがイラストを描いて下さったりしました。当日参

加してくださる方へのお土産も、保田さんを中心にみんな

で色々考え、結局金剛コロニーで作られるマグカップと決

め、200 個のマグカップを保田さんが富田林まで取りに

行って下さいました。 “英字新聞”で包んで……など色々

と凝ったラッピングをみんなで考えました。 

 チャーターナイトのプログラムは、３部構成で、特に第

１部の「記念礼拝」は江見さんのユニークな発想と入念な

準備で実現できました。センテニアルのメンバーを交えた

聖歌隊が結成され、メンバー一人一人の「願い」が「みん

なの祈り」として一つの「祈り」に組み立てられ、キャン

ドルの火が次々と点火され広がっていく、そんな素敵な礼

拝でした。第２部は「加盟認証状伝達式」のセレモニー、

そして第３部が祝宴でした。祝宴では、保田さんの姪御さ

んの属する神戸大学オーケストラ有志の演奏で始まり、岩

越重男さんが食前感謝のお祈りを、鈴木謙介さんが乾杯の

音頭をとって下さいました。 

 このチャーターナイト、参加者 189 名、東は東京、西

は熊本からもワイズメン、ワイズメネットが駆けつけて下

さり、多くの方々からいい会だったとお褒めの言葉を頂き

ました。25 名のチャーターメンバーの内、ワイズメン、

メネット経験のあるのは、私を含めて３名、ほとんどが新

入会でしたが、みんなで文字通り知恵と力を出し合って試

行錯誤を繰り返しながら、あのチャーターナイトを作りあ

げたことが、「響きあう心と心」を私たちに実感させてく

れたように思います。 

コメットに手を引かれて 

                   武井 和子 

わっはっは展 

今月は、ゆうハウスのメンバー達がとても楽しみにして

いる、３つの事柄をお話します。 

まず一番楽しみにしている事は、月一度行われる外出で

す。６月は SAORI 大阪で開催された展示会わっはっは展

の見学です。毎年開催されるこの展示会を、皆はとても心

待ちしています。その理由は自分の織り上げた布が、今年

のテーマ「海」に合わせて展示されるからです。ギャラリ

ーは深い海をイメージした（波、魚、うに）これらも手作

り、海底に沈んだ宝箱等を飾り、青と白のキャンバス地と

さをり織を組み合わせたバックなどを展示即売！ 美帆

のバッグが一番人気で、彼女は内心うれしく、ハワイの蒼

い海を思い出しヨットの模様を描きました。褒めて頂くと

嬉しいし、ファイトが湧いてくると……。 

２つ目の楽しみはロビン・ロイドさん指導による「ペン

ギン音楽隊」です。ロビンさん持参の世界中の打楽器で演

奏し歌います。梅雨時の歌「あめあめふれふれ」「かえる

の歌」を大合唱！ ロビンさんは神戸 YMCA の活動にも

参加され、子供達に奉仕して下さる、心温かい優しい方、

子供達の笑顔をみれば、わたしも優しくなれるような気持

ちになります。 

最後の楽しみは「アートで遊ぼう」です。講師は水野裕

理さん、絵画や工作などいろいろ作ります。６月はチーズ

の丸い空箱を使い、「でんでん太鼓」をつくりました。千

代紙を張り、バチは割箸に毛糸を巻き創意工夫して、可愛

い太鼓が出来ました。月１回（愉快なアート）の時間を楽

しみます。 

さをり織だけでなく、メンバーが様々な経験をする機会

を与えくださり、少しずつ成長する姿を眼にして、ゆうハ

ウスのスタッフの努力と愛情に感謝です。 



 

 

 

 

〈ニコニコメッセージ〉― ７月例会 ― 

☆美味しい食事と楽しい時間をありがとうございます。 

（中西部部長・大阪高槻クラブ：西野陽一） 

☆初めてなかのしまクラブさんの例会に来させて頂きました。 

とてもキレイな会場でびっくりしました。 

（中西部 EMC 主査・大阪茨木クラブ：清水真一） 

☆初めてのメネット主査が回って来ました。ご協力お願いい 

たします。 

（中西部メネット主査・大阪セントラルクラブ：澄川菊代） 

☆初の公式訪問として、なかのしまクラブの例会に参加させ 

て頂きました。高槻クラブ以外のクラブ活動をたくさん学

ばせて頂きます。 

（中西部事務局長・大阪高槻クラブ：長野靖子） 

☆2017 年の 20 周年に向かって、益々ご奉仕を通して、愛 

を実践するクラブとなる事をお祈り致します。 

（中西部 Y サ・ユース主査・大阪クラブ：牟 大盛） 

☆いつもながら賑やかで、アットホームな例会に参加できて 

楽しい時間をすごさせて頂きます。 

（大阪センテニアルクラブ：山田孝彦） 

☆鳥居さん、お仕事でお忙しいのに、会長としての１年間の 

お働き、有難うございました。西日本区大会の着物姿は素

敵でした。                  （生雲） 

☆今日から新しい年度で大勢のお励ましを頂きました。課題 

はたくさんあっても完結せず、また１年すぎました。いよ

いよ 20 周年を迎える年、みんなでたのしいクラブ例会に

努めて参りましょう。            （今井） 

☆ご近所で誘われて週１回体操教室へ、手・足・脳を動かし 

楽しんでいる。なんと最高齢 96 歳！ 負けられへんわ！ 

（大岸） 

☆キリスト教については少しだけ大学の授業で勉強しただけ 

でまだまだ知らないことが多く、今日はとてもわかりやす

く本当に勉強になりました。         （大橋） 

☆「宗教」は必須科目だったのにいったい私は何を勉強して

いたのか？！ 今日のお話はプリントしていただきたいで

す。                    （国友） 

☆もうすぐ夏休みですね、朝早くから蝉と子どもの声が弾ん 

で、賑やかに楽しそうです。         （桑原） 

☆会長交替式、身の引き締まる思いで受けました。新しい気 

持ちで、楽しいクラブライフを心がけたいと思います。１

年間よろしくお願いします。         （杉浦） 

☆江見さんは凄い根性の持ち主！ 病気に立ち向かう態度に 

ビックリ！ 全て主イエスに委ねて、共にいて下さると信

じておられる信仰の深さですね。回復を心から祈ります。 

   （武井） 

☆アトリエゆうハウスをしえんしていただいてとてもうれし 

いです。なかのしまクラブのみなさんありがとうございま

す。                  （武井美帆） 

☆新しい期、20 周年の期の始まりです。ワクワクの成人式

を迎えるなかのしまに、メンバーのみなさんと一緒に居ら

れる事に感謝です。            （鳥居） 

☆７月例会、鳥居会長から杉浦会長へ。鳥居会長はお仕事も 

お忙しいのにとても頑張り、おもしろく、ユニークで楽し

かったです。西日本区大会で、結果すべて良しでした。 

（藤井） 

☆鳥居さんのホッとした開会点鐘🎶 ご苦労様でした。そし 

て、20 周年を迎える今期、杉浦さんが再び会長を引き受

けてくださいました。「私、初めてなの」と閉会点鐘を響か

せて下さって、全員笑顔に！「―響き合う心と心－さらに」

ですね！                  （藤好） 

☆右手の骨折もやっと治って、出席できたことを感謝します。 

（松下） 

☆ブリテンを整理しようと思いましたが、読んでいたらなつ 

しかく、処分はやめてまた段ボール箱に戻しました。ゴミ

屋敷になりそうですが、何もすてられないのです。（保田） 

☆ジムに行き始め３ヶ月。健康のため、そしてダイエットの 

期待も抱きつつ……体重は減りませんが、肩こりと頭痛が

なくなり、ごきげんです。           （山佐） 

☆梅雨時に蝉も朝からガンバッテ鳴いていますが、雨が降る 

前にはピタッと鳴くのを止ます。また晴れると鳴き始め、

そして高温注意報が出ます。優秀な気象予報士だ。（吉岡） 

☆世界最大のイスラム国である、インドネシアに赴任してい 

る息子に会いに行ってきました。ラマダン明けの休みで街

中はいつもの喧騒もなく、綺麗に見えました。インドネシ

ア人は友好的で優しい人種です。イスラムというだけで排

除するどこかの国の政治家に教えたいと思いす。（吉田） 

☆2016-2017 の中西部の活動がはじまり西野部長がお出 

かけ下さり、方針をお話下さりとてもうれしいことです。 

（渡辺） 

欠席者メッセージ 
★義務が特にない２週間の休暇はとても有意義な時間でした。

一番処分しにくかったのは日記と手紙、昔のガリ切りの文

書でした。「私の」ではなく「70 年間の」葬りを済ませて、

新しい出発に備えました。          （江見）                    

 
 YMCA ニュース （続き） 

★第 22 回 大阪 YMCA チャリティーラン 2016 
日 時：2016 年 9 月 22 日（祝・木）9:00～13:00 

場 所：花博記念公園鶴見緑地特設コース 

内 容：チャリティーランは障がいのある子どもたちを応援する

イベントです。ランナーとしての参加やチームスポンサー

としての参加、またその他ご支援等よろしくお願いします。 

   ※オリジナルＴシャツも販売しております。(１枚 1,500 円) 

受付窓口：大阪 YMCA チャリティーラン事務局(06-6441-0894) 

担当：田宮・内山 

《《《 お知らせ 》》》 
◎橋本和子さん（神戸クラブメネット）から、ブリテン支援

金を頂きました。感謝。 

◎藤井寛敏さん（東京江東クラブ）から、郵送用切手を頂き

ました。感謝。 

◎清水さん（今井さん友人）から、献金と BF 使用済み切手

を頂きました。感謝。 

◎浅井洋子さん（藤好さん友人）から、BF 使用済み切手を

頂きました。感謝。 

 

編 集 後 記 
全世界で「ポケモン GO」が大流行！ ゲームに夢中のあ

まり、事故を起こす人が続出とか……私は時々電車の出口を

ふさぐスマホ・ガールに迷惑しているので歩きスマホは絶対

反対です。 

ニコニコ献金 ７月 21,030 円 

◇８月お誕生日の方◇ Happy Birthday 

武井美帆コメット ９日  山田孝彦メン 23 日 


